

M

MAGAZIN

MUNDO MILLOS

ESTAMOS EN TODOS LADOS

EDICIÓN

146



Vs.

Liga Betplay 2025-I • Fecha 3 • Sábado 08 de Febrero • Estadio Nemesio Camacho El Campin

EL INICIO DE UNA NUEVA ERA



Con más de 20 mil abonos vendidos y pocas caras nuevas, David González se estrena oficialmente como DT de Millonarios en Bogotá.

SIN LIBRETO

UNA CHARLA DE AMIGOS
CON UNA BUENA CERVECITA
PARA INICIAR LA SEMANA



SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES
TODOS LOS LUNES 8 PM

f t i y @MundoMillos

PROHÍBASE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUICIALES PARA LA SALUD.

PAUTE AQUÍ

HEMOS RESERVADO ESTE
ESPACIO PARA SU EMPRESA



INFO

300 487 0807

320 443 1544

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM

TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES



LIVESTREAM

www.mundomillos.com

SINTONÍCENOS EN
NUESTRAS REDES
AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos

@MundoMillos



www.mundomillos.com

LA DUDA ES MÁS CRUEL QUE LA PEOR DE LAS VERDADES"

Por: @ElCholoSoyYo - Eduardo Zabalaga



Arrancamos el año en medio del ya común agitado, ácido y dividido ambiente que nos acompaña desde que el socio mayoritario es el que manda.

La desbandada de jugadores de la fábrica azul, la floja gestión en materia de refuerzos para este 2025-I, la novela de Radamel, el fracaso deportivo local e internacional del 2024, y la incertidumbre que nos quedó tras la repartición de dividendos en la asamblea extraordinaria



de diciembre del año pasado, nos deja un inquietante "sinsabor amargo", como lo dijo alguna vez el "Totono" Grisales.

Señores directivos de Millonarios:

Quedar fuera de una final por un gol, por un punto, o terminar invictos en el cuadrangular no nos da títulos, no es una buena gestión, no es un logro, no es objetivo cumplido. Ganar una Superliga está bien, pero dejemos la milonga, no

puede ser lo único que gane en un año.

Su falta de ambición por gloria deportiva ya es no es una casualidad. Cuando ustedes repetidamente equivocan los caminos, ya no es un error, es una decisión.

Les pregunto:

- ¿Por qué no se ha logrado materializar el proyecto de la sede deportiva a pesar de la estabilidad financiera que el equipo muestra en sus balances? ¿Es realmente una prioridad para la administración o es solo una estrategia de discurso sin intención real de ejecución?
- De cara a la asamblea de 2025, ¿cuál es la posición del socio mayoritario respecto al futuro de Millonarios? ¿Van a repartir nuevamente dividendos? ¿Cómo nos garantizan que su estrategia ahora no se basa únicamente en la rentabilidad financiera sino en el crecimiento deportivo de la institución?
- ¿Pueden comprometerse públicamente a que en 2025 la inversión en refuerzos, infraestructura y mejora del equipo será superior a la de años anteriores? ¿O debemos esperar más de lo mismo: equilibrio financiero sin ambición deportiva real?

A pesar de ustedes, lo diré siempre: **No hay nada más lindo que ser hincha de Millonarios.**

¡PAUTE AQUÍ!

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM



300 487 0807
320 443 1544

PUEDES ADQUIRIR
DISTINTOS FORMATOS

7,4 x 5 cm
15,2 x 3,4 cm

ESTADÍSTICAS



vs.



TOTAL EN LIGA

Jugados:	41
Ganados:	19
Empatados:	11
Perdidos:	11
Goles a favor:	55
Goles en contra:	42

LOCAL DE LIGA

Jugados:	21
Ganados:	10
Empatados:	6
Perdidos:	5
Goles a favor:	32
Goles en contra:	24

OTROS TORNEOS (Copa)

Jugados:	18
Ganados:	4
Empatados:	9
Perdidos:	5
Goles a favor:	21
Goles en contra:	20

HISTORIAL TOTAL

Jugados:	59
Ganados:	23
Empatados:	20
Perdidos:	16
Goles a favor:	76
Goles en contra:	62

Primer partido en El Campín: mayo 2 de 2007, Millonarios 1-0 La Equidad (gol de Juan Carlos Quintero).

Duelo más reciente en El Campín: marzo 2 de 2024: Millonarios 1-2 La Equidad (gol de Leonardo Castro)

Victoria más reciente en El Campín: abril 8 de 2022, Millonarios 2-1 La Equidad (goles de David Mackalister Silva y Andrés Correa en propia puerta)

DATO MUNDO MILLOS: La última vez que Millonarios jugó un 8 de febrero fue en 2017, victoria 1-0 sobre Atlético Paranaense por la vuelta de la fase 2 de Copa Libertadores con gol de Jhon Duque. Los brasileiros avanzaron por penales..

LA RACHA: Los últimos 6 partidos de Millonarios vs La Equidad como local dejan estadísticas completamente parejas: 2 victorias, 2 empates y 2 derrotas.

Máximo goleador de Millonarios frente a La Equidad (Liga): David Mackalister Silva con 5 goles, seguido por Edison Toloza y José Guillermo Ortiz, con 4 cada uno.

PASATIEMPO M

FÁCIL

8	2		4		6
			6		8 9
		8	3	1	5 7
4	9		1	5	7
	5	3		4	
9	6		4	1	5 8
1			7	6	3 2
3				2	8 5 1

FÁCIL

	5				1 9	
9					4 2	
	1		2	7	5 6 8	
3	4	5		1	9 6	
7			3	4		
8	9		2	6		3
		8	7		2	1
1	6			8		4
			1		6	8 5

LOS ABONADOS AL AMOR



Por: @ultrabogotano - Carlos Martínez Rojas

«Para mí ir al estadio significa mucho. Millonarios, los amigos, las emociones... Para mí es un privilegio, al final nunca hubo algo adicional que me motivara, sólo Millonarios».

«Nunca dudé en hacerlo, aunque no tenía el dinero disponible, siempre pensé en seguir abonada, con o sin refuerzos, con o sin Falcao. Es una decisión de bienestar para mí».

«Millonarios es mi estilo de vida, mi razón de ser. Ir a la cancha es olvidarme de todo, ser feliz. Nunca importará el resultado, las promesas se cumplen y un día prometimos siempre estar».

«Nuestros amigos. Aparte, es algo que va en uno. Así como hay gente que le gusta salir a bailar o a tomar, en nuestro caso es nuestro escape de los fines de semana».

«La pasión está por encima de todo lo que pase en la actualidad del equipo. Es además un beneficio para otras instancias en las que los no abonados sufren estafas, robos o incrementos despiadados por la oferta y la demanda».

«El amor a Millonarios, siendo muy consciente y realista de la situación del equipo. Así como se alienta en las buenas y malas, se es coherente y jamás se abandona lo que realmente se ama».

«Que pidan que uno deje de ver a Millonarios es como si le pidieran que dejara de comer, menos para nosotros que hicimos coraza en la época del arroz con huevo. Si le quitamos el corazón, está el bolsillo... Abonarse es la forma más

económica de seguir a Millonarios».

El debate de la adquisición de los abonos de Millonarios tuvo en este año tal vez el mayor auge de todos los de la era Azul y Blanco. Los malos resultados de 2024 y la falta de contrataciones, más el aumento económico, los argumentos más fuertes en contra de garantizar diez partidos para vestir de azul al Campín.

Pero al preguntarle a mis amigos y familia, sus opiniones tenían un común denominador: el amor. El amor a un escudo por encima de ésta o cualquier directiva. La convicción de que ir a la 57 y ver un juego por 90 y pico de minutos representa una sensación de bienestar, desahogo, fidelidad y de hacer lo que nos gusta sin hacer daño a nadie.

Así como no tenemos ningún derecho a incidir en el bolsillo de los demás, nadie tiene jurisdicción en el nuestro. Y como lo dije en mi cuenta de Twitter, abonado que pudo, abonado que no pudo, abonado que no quiso, no abonado que habría querido, abonado primíparo y no abonado que seguirá distante por decisión propia, todas son justamente eso: una decisión propia. Y así como nadie puede obligarlo amar a otro, usted no puede nunca obligar a otro a dejar de amar un estilo de vida.

Igual de incomprensible a las medidas y procedimientos de las directivas, igual lo es el amor incondicional por Millonarios que heredamos o adquirimos los que estamos leyendo este primer magazín del año en las tribunas del Nemesio Camacho. Aquí vamos de nuevo.

LA CÁPSULA Mundo Millos

EL MEJOR ANÁLISIS
POST PARTIDO

SINTONÍCENOS
EN NUESTRAS REDES
DESPUES DE TERMINAR
LA RUEDA DE PRENSA



@MundoMillos